



こまくさ

令和3年
2月12日(金)
No.41

《教育目標》～夢に向かって やさしく! かしこく! たくましく!～

6年生 中学校体験入学 少し緊張…

2月2日(火)の午後から、6年生は生保内中学校に行き、中学校の授業を体験したり、学校生活について説明を受けたりしました。

中学校に着いてからすぐにオリエンテーションに参加しました。中学校生徒会執行部の人たちが、優しくお世話をして下さったおかげで、緊張も少しはほぐれたようでした。生徒会長さんからは、「今日の体験入学で少しでも不安がなくなればうれいす」とあいさつをしていただきましたが、6年生はものすごく真剣な表情で聞いていたのが印象的でした。

その後は、数学・英語・保健体育の3つの班に分かれ、20分程度の授業体験をしてきました。数学の授業を受けた班は、『数当てマジック』をして、その秘密について学習をしました。その班に参加した子どもたちには、お土産としてカードが配られていたので、お家でも披露したのではないかと思います。

卒業まで小学校に登校する日もあと21日となりました。6年生は今回の体験入学を通して、中学生になる心の準備を始めることと思います。

【体験入学に参加しての感想】

数学の授業で最初はどんなことをやるのか不安だったけど、中学2年生の人たちに教えてもらって、中学校は算数の幅が広いと実感しました。そのために、この2、3月で特に算数の計算が速くできるようにがんばりたいです。(O.Yさん)

難しくなって、テストや授業をちゃんと受けられるのが不安でしたが、体験入学に参加して、少しですが不安が解けていって、中学校が楽しみに変わりました。(I.Sさん)

最初は中学校のことが何も知らなくて不安だったけど、先輩方から色々分かりやすく説明してもらって安心しました。特に、中学校では1校時の勉強時間が50分と、小学校よりも5分増えるようなので、たくさん勉強に励みたいと思いました。(C.Yさん)

英語はスペルを聞いたり、訳がなかったり、バンバン英語のみをしゃべっていたりと、小学校との差にびっくりしました。英語も勉強していかなくは、と思いました。がんばって慣れていこうと思いました。(T.Hさん)

運動委員会主催 『スポーツ集会』で冬をエンジョイ!!

2月5日(金)の3・4時間目に、スポーツ集会を行いました。今年度は児童集会も開催することが難しかったのですが、外での活動で密にならないということで実施することができました。行った種目は、①雪上おにごっこ、②宝さがし、③雪つみ、④まと当ての4種目です。全部で24班ある縦割り班が、大きく4つに分かれて、10分ずつ種目を行っていきましました。天候にも比較的恵まれ、1年生から6年生まで元気に外で楽しく過ごす姿を久しぶりに見られてとてもうれしかったです。



的に向かって雪玉を懸命に投げました。結構あたりましたよ。



雪つみの様子。高く積むのはなかなか難しいようでした。



今回の集会を企画してくれた運動委員会の10名

裏面に続く

PTAへのご参加ありがとうございました健康集会所も行いました



縦割りグループで「健康すごろく」を楽しみました

2月10日(水)のPTA授業参観・全体会・学年懇談等へのご参加、ありがとうございました。今回の授業参観は、密をなるべく避け、さらに全体会や学年懇談の時間を確保するために、昼食をまたいでの時間設定になってしまい、ご不便をおかけしました。子どもたちの学習の様子をご覧になっていかがだったでしょうか。12月とは違った成長を感じられたのではないかと思います。今回のPTAの裏側では、健康委員会による児童集会「健康集会」も行われました。感染症予防の大切さを学んだり、昔の遊びを楽しむ活動などを行いました。



6年生はお家の人へ感謝の手紙を読みました

通学路合同点検実施

2月4日(木)に、仙北警察署から1名、仙北市教育委員会から2名、市建設課から1名、市総合防災課から1名、PTAよりPTA会長さん、PTA副会長さん、生活環境部長さん、教頭の9名で通学路の安全について合同点検を実施しました。この合同点検は冬と夏に交互に毎年実施しており、今年度は冬の点検となりました。点検した箇所は市民会館前交差点、小学校から武蔵野児童公園までの歩道(北側と南側)です。今年の冬は雪が多く、歩道の除雪・排雪が十分ではない場所もあり、安全に登下校できるようお願いをしました。場所によっては雪の壁ができており、左右が見づらい場所もありました。そのような場所を通る児童は安全の確認が必要であるため、学校でも指導していきます。



市民会館前交差点
信号の押しボタンが押せるかも確認

GIGAスクール構想による一人一台のパソコン

令和元年12月に、萩生田文部科学大臣よりGIGAスクール構想が打ち出されました。本構想は、国の事業として進められ、一方で市町村の助成も加えられ、児童一人に一台のICT端末機を用意するとともに、高速なネットワーク環境の整備やオンライン授業が可能となる環境整備を今年度中に進めようとするものです。現在その準備が急ピッチで進められています。

本校では、全校児童一人一人に渡される「タブレットパソコン」と、それを保管し毎日充電するための「保管庫」が設置されました。各学級の隣の教室(学習室)に置くこととしています。



児童が使用する
タブレットPC

今後は、タブレットパソコンを使用するにあたり、校内でのルール作りを進めたり、パソコンの取り扱いを含めた事前の学習を進めたりして、各教科の学習において効果的にパソコンを活用できるよう職員も研修を進めて参ります。

なお、今回本校に準備されたものは次のとおりになります。

- タブレットパソコン 184台
- 保管庫 6台



タブレットパソコンを入れた状態の保管庫

【GIGAスクール構想】

「児童生徒向けの1人1台端末と、高速大容量の通信ネットワークを一体的に整備し、多様な子どもたちを誰一人取り残すことなく、公正に個別最適化された創造性を育む教育を、全国の学校現場で持続的に実現させる構想」 ※GIGAとはGlobal and Innovation Gateway for Allの略。

活躍紹介

おめでとう！！

第16回仙北市民スキー大会

令和3年2月7日(日) たざわ湖スキー場

【アルペン競技 大回転】

小学校	学年	性別	順位	氏名	
1年	男子	第1位	Y.Hさん		
		第2位	T.Sさん		
	女子	第1位	S.Sさん	第4位	T.Mさん
4年	男子	第1位	K.Sさん		
	女子	第2位	T.Mさん	第3位	S.Mさん
5年	男子	第2位	Y.Rさん	第3位	M.Mさん
	女子	第2位	T.Rさん	第4位	S.Eさん
6年	男子	第3位	S.Tさん		
	女子	第2位	Y.Sさん		



以上13名の出場でした